
 

 

Verslag vergadering RvB KBVBV – Rapport de la réunion CA FRBVB 
17/11/2016  Schaarbeek 

  
Présents/Aanwezig 
W. Bruninx, J.P. De Buysscher, W. Corbeel, C. Demuynck, C. Lemoine, J. Callens, M. 
Spaenjers, M. Henno, G. Seeuws, Luc Declercq, J. Van Riet.  
S. De Keijser (verslag) 
 
Verontschuldigd / Excusés:  
J. Van Brusselen, A. Daffe, 
 
  

Verslag Rapport 

1. Verslag RvB 
 
      Het verslag van de vorige vergadering van 20 

oktober 2016 wordt goedgekeurd  
 

1. PV CA 
 
       Le PV du CA précédent du 20 octobre 2016 

est approuvé  

2. Scheidsrechtercommissie (J. Callens) 
 
2.1. Challenge systeem: dit wordt dit seizoen via 

de clubs (Roeselare, Maaseik) afgehandeld. 
De LIGA engageert zich voor verdere 
opvolging.  
 

2.2. Ontslagen:  
de RvB ontvangt het ontslag van Bart 
FRINGE. Zijn laatste internationale wedstrijd 
is op 8 december.  
 
Via derden ontving de RvB bericht over het 
mogelijk ontslag van Blaise PECHEUR, naar 
aanleiding van zijn vraag voor geen officiële 
aanduidingen tot eind december 2016.  
 
Na contact met de betrokkenen betreft het 
een “verlof aanvraag” tot einde seizoen.  

 

2. Commission d’arbitrage (J. Callens) 
 
2.1. Système Challenge : les clubs concernés 

(Roeselare & Maaseik) s’en occupent pour 
cette saison-ci. La LIGUE s’engage à en 
assurer le suivi. 
 

2.2. Démissions :  
Le CA reçoit la démission de Bart FRINGE. 
Son dernier match international sera le 8 
décembre. 

 
       Par des tiers est venu la nouvelle d’une 

démission possible de Blaise PECHEUR, 
suite à sa demande de ne plus recevoir de 
nominations jusqu’à fin décembre 2016.  

        
       Lors d’un entretien avec l’intéressé il s’avère 

d’être une demande de congé jusqu’à la fin 
de la saison. 

3. Competitie (J. Van Brusselen, 
verontschuldigd)  

 
3.1. E-score: de KBVBV ontving een factuur van 

ORTEC en verzorgt de opvolging. De factuur 
moet gecorrigeerd met juiste adres. 
 

3.2. Europese tickets 2017: nog geen nieuws van 
CEV 

 
3.3. De zaal van Lindemans Aalst wordt vrijdag 18 

november gehomologeerd  
  

3. Compétition (J. Van Brusselen, excusé) 
 
 
3.1. E-score : La FRBVB a reçu une facture 

d’ORTEC et en assure le suivi. La facture doit 
être corrigé avec la bonne adresse. 
 

3.2. Tickets européens 2017 : pas encore de 
nouvelles de la CEV 

 
3.3. Homologation de la salle de Lindemans Aalst 

ce vendredi 18 novembre 
 
 
 



 

 

4. EUROMILLIONS (M. Spaenjers) 
 
4.1. De RvB beslist, met akkoord van VVB en AIF,  

dat de EuroMillions kompetitie 2017/18, met 
10 ploegen gespeeld wordt. 

 

4.2. Voor toepassing in seizoen 2017/18 dient de 
herstructurering van de EuroMillions 
kompetitie uiterlijk op de RvB van 15/12/16 
goedgekeurd te worden. De VVB onderzoekt 
de gevolgen voor deze herstructurering.  
Indien geen beslissing voor eind december 
2016 dan wordt dit punt doorverwezen voor 
kompetitie 2018/19. 

 

4.3. De LIGA publiceert volgende week haar 
nieuwe statuten en - na aanvaarding door 
haar bestuursraad van 13/12 – haar nieuwe 
Reglement van Inwendige Orde.  
De “Guidelines” (in het Engels) staan nu 
reeds op de Liga website.  

 
4.4. M. Spaenjers meldt de creatie van twee 

nieuwe LIGA-commissies, een sport- en een 
homologatiecommissie.  
Opmerking: De voorzitter KBVBV  onderlijnt 
dat de nationale homologatiecommissie, of 
elke andere sub commissie van de Liga, 
ondergeschikt is aan de bestaande nationale 
commissie(s) van de KBVBV. Zij moeten hun 
voorstellen voor de bekrachtiging en 
goedkeuring voorleggen aan de RvB KBVBV.  
Dit is van toepassing voor alle commissies 
van de KBVBV. 
 
De VVB (Willy Corbeel) reageert hierop dat 
de voorstellen van Marc Spaenjers: Liga 
homologatie- en sportcommissies , de 
nationale commissie werking niet kan 
vervangen. De RvB KBVBV beslist over alle 
dossiers. 

 

EUROMILLIONS (M. Spaenjers) 
 
4.1. Le CA décide, en accord avec VVB et AIF, 

que la compétition EuroMillions 2017/18 se 
jouera avec 10 équipes. 

 
4.2. Si l’on veut appliquer la restructuration de la 

compétition EuroMillions dès la saison 
2017/18, il faut l’approuver au plus tard lors 
du CA de 15/12/2016. La VVB examine 
l’impact de cette restructuration. Sans 
approbation avant fin 2016, ce point sera 
reporté à la compétition 2018/19. 

 
 
4.3. La LIGUE publiera ses nouveaux statuts la 

semaine prochaine et – après approbation 
pas son CA du 13/12 – ses nouveaux 
Règlements d’Ordre Intérieur. Les 
« Guidelines » (en anglais) se retrouvent déjà 
sur le site web de la LIGUE. 

 
4.5. M. Spaenjers communique la création de 

deux nouvelles commissions de la LIGUE, 
une commission ‘sport’ et une ‘homologation’.  

       Remarque : le président de la FRBVB 
souligne que la commission nationale 
d’homologation de la Ligue, ou n’importe 
quelle (sous-) commission de la LIGUE, est 
inféodé aux commissions de la FRBVB. Elles 
doivent soumettre leurs propositions au CA 
de la FRBVB pour ratification et accord. Cecvi 
est valable pour toutes les commissions de la 
FRBVB.   

 
       La VVB (Willy Corbeel) réagit aux 

propositions de Marc Spaenjers : les 
commissions ‘sport’ et ‘homologation’ ne 
peuvent en aucun cas replacer le 
fonctionnement des commissions nationales. 
Le CA FRBVB décide dans tous les dossiers. 

 

5. LIGA Vrouwen (G. Seeuws) 
 
      W. Bruninx verwelkomt G. Seeuws bij zijn 

terugkeer, na ziekte, in de RvB. 
 
5.1. G. Seeuws betreurt het zwakke niveau van de 

Liga-A Damescompetitie, en verwijst naar de 
wensbaarheid om ook in deze competitie het 
aantal ploegen terug te brengen tot 10 (van 
12). 
 

LIGUE Dames (G. Seeuws) 
 
       W. Bruninx accueille G. Seeuws à son retour 

au CA, après maladie. 
 
5.1. G. Seeuws déplore le faible niveau de 

compétition de la LIGUE A Dames, et 
exprime son souhait de voir réduit le nombre 
d’équipes de 12 à 10. 

 
 
 



 

 

5.2. De LIGA Dames past volgende week haar 
reglementen & statuten aan. Deze 
aanpassing zal geen invloed uitoefenen op de 
lopende competitie. 

 
5.3. De uitdaging vermeld in punt 5.1 heeft een 

directe invloed op de zoektocht naar 
sponsors. Sponsors wensen een product met 
niveau en structuur.  
De voorzitter KBVBV vraagt dat de LigaA 
vrouwen de nodige stappen onderneemt.  
Hij dringt erop aan ook dat er bezinning en 
analyse gemaakt moet worden over het 
vrouwen volleybal (meer dan 65 % van de 
aangesloten leden zijn dames!) en hun 
kompetitie structuur en hun organisaties.  
Het product “dames volleybal” moet via de 
clubs opgewaardeerd en gepropagandeerd 
worden om de nodige media, toeschouwers 
en sponsor aandacht te krijgen die het 
verdiend.  
Respect kan men alleen krijgen als er ook 
“een goed product en een goede organisatie” 
aangeboden wordt. 
Er heerst een gematigde (on)tevredenheid 
onder de Liga Vrouwen clubs. 
De KBVBV verwacht voorstellen om hieraan 
te voldoen en is bereid om hieraan 
ondersteuning en medewerking te verlenen.  

 

5.2. La LIGUE Dames adapte ses statuts & 
règlements la semaine prochaine. Ces 
amendements n’auront pas d’influence sur la 
saison en cours. 

 
5.3. Le challenge énoncé au point 5.1. influence 

directement la recherche d’un sponsor.  En 
effet, les sponsors souhaitent un produit 
structuré et de niveau. 
Le président FRBVB demande à ce que la 
ligue A Dames entreprenne les initiatives qui 
s’imposent. Il insiste sur la nécessité de 
conduire une évaluation approfondie du 
volley féminin (65% des joueurs affiliés sont 
des dames !), ainsi que de la structure et 
l’organisation de leur compétition. 

       Le produit « Volley Dames » a besoin d’une 
revalorisation et d’une promotion afin d’en 
assurer des médias, des sponsors et du 
public l’attention qu’elle mérite. 

 
       On n’obtient du respect que si on offre un bon 

produit et une bonne organisation.   
 
       Il existe une (in)satisfaction modérée parmi 

les clubs de la LIGUE A Dames.  La FRBVB 
attend des propositions pour y remédier, et 
elle est prête de donner son soutien et sa 
collaboration.   

6. Beach Volley Commissie (J. Van Riet) 
 
      Geen nieuws 

Commission Beach-Volley (J. Van Riet)  
  
      Pas de nouvelles 
 

7. Nationale ploegen (W.Bruninx) 
 
7.1. W. Bruninx rapporteert over zijn deelname 

aan de lottrekking in Krakau (2017 CEV ECH 
Men Final Round): België speelt in de poule 
met Frankrijk, Nederland en Turkije. 

 
      De trekking voor de poules EK 2017 dames 

volgt op 24/11 in BAKU. 
 
7.2. WK 2017 (-23) 
      Jongens -23 spelen kwal. tornooi in CRO;  
      Meisjes -23 spelen kwal.  tornooi in POR.  
      De winnaars van beide tornooien gaan naar 

het WK. 
 
7.3. WEVZA : door het ontslag van haar voorzitter 

Agustin Santos MARTIN (ingaand op 

7. Equips nationales (W. Bruninx) 
 
7.1. W. Bruninx rapporte de sa participation au 

tirage au sort de KRAKAU (2017 CEV ECH 
Men Final Round) : La Belgique jouera dans 
le groupe de la France, les Pays-Bas et la 
Turquie.  

       Le tirage au sort pour les EK 2017 Dames 
suivra le 24/11 à BAKU. 

 
7.2. WCH 2017 (-23) 
       Les hommes -23 joueront un tournoi de 

qualification en CRO, les dames un tournoi 
de qualification en POR. Les gagnants de ces 
tournois se placent pour la coupe du monde. 

 
7.3.  WEVZA : avec la démission de son président  

Agustin Santos MARTIN (prenant effet le 



 

 

01/12/2016) werd de oude, door de CEV en 
FIVB niet erkende WEVZA ontbonden.  

 
      Een nieuwe beleidsploeg verzekert vanaf dan 

een doorstart van WEVZA en zal met steun 
van CEV voorzitter opnieuw een erkenning 
van CEV en FIVB aanvragen.  

 
      Leden van het nieuw bestuur zijn: 

- Vicente Araujo (POR) : voorzitter 
- Willy Bruninx (BEL): 1° ondervoorzitter + 
Financiën  

- Eric Tanguy (FRA): 2° ondervoorzitter + 
Administratie 

 

01/12/2016) se dissout le vieux WEVZA non 
reconnu par la CEV ou la FIVB.  
 
Une nouvelle équipe assurera la reprise de 
WEVZA et œuvrera à nouveau, avec le 
soutien du président CEV, pour la 
reconnaissance par la FIVB.  

 
Les membres de la nouvelle équipe sont : 
- Vicente Araujo (POR) : président 
- Willy Bruninx (BEL): 1° vice-président + 
Finances  

- Eric Tanguy (FRA): 2° vice-président + 
Administration 

8. IT, Juridisch, SBS (A. Daffe) 
          
    Geen meldingen. 
 

TI Juridique, JSS (A. Daffe) 
 
      Pas de nouvelles 

9. Financiën, budget, rekeningen (M. Henno) 
 
      W. Bruninx informeert de RvB dat M. Henno 

op de AV CEV terug herkozen is als extern 
auditor, en dat hij ook de financiën zal 
beheren in de nieuwe WEVZA.  

      De RvB feliciteert M. Henno. 
 
9.1. Ivm ORTEC (zie ook punt 3.1.) zal M. Henno 

tegen 15/12 een voorstel van kostendeling 
KBVBV/clubs formuleren. Op langere termijn 
kijkt de RvB uit naar mogelijke goedkopere 
opties (huidige kost +/- 500 euro per club). 
 
 

9.2. M. Henno zal ook een voorstel tot herziening 
van de financiële relatie Topsport Nationale 
Ploegen met de VVB opstellen, nu de 
inkomsten uit de administratiekosten van 
internationale transfers afgenomen zijn. 

 
 

Finances, budget, comptes (M. Henno) 
 
       W. Bruninx informe le CA que M. Henno a été 

reconduit au poste d’auditeur interne de la 
CEV, et qu’il gèrera aussi les finances du 
nouveau WEVZA. Le CA félicite M. HENNO 

 
 
9.1. Dans le dossier ORTEC (voir aussi point 3.1.) 

Mr Henno préparera d’ici le 15/12 une 
proposition de partage de frais FRBVB/clubs.  
Dans le long terme, le CA recherchera des 
options moins onéreuses (la présente coûte 
+/- 500 euro par club) 

 
9.2. M. Henno formulera aussi une proposition 

pour une nouvelle relation financière entre la 
VVB et Topsport-Equipes Nationales, suite à 
la baisse des revenus provenant des frais 
administratifs des transferts internationaux. 

  
 

10. Diversen 
 
10.1. AV CEV ‘Nieuwe stijl’: het hele programma 

werd afgewerkt op één dag, en met stijl 
gemodereerd door Julius Brinck, gouden 
medaillewinnaar beachvolley van 2012.  
Reglementen werden niet in detail besproken. 
De toekomstvisie, opkomende top-events, 
financiën & budget, werden toegelicht. 
 

10. Divers 
 
10.1. AG CEV ‘nouveau style’ : tout le programme 

a été réglé en une journée. La modération 
était assurée par Julius Brinck, médaille d’or 
Beach-Volley aux JO-2012.  

       Les règlements n’ont pas été discutés en 
détail. La vision d’avenir, les évènements en 
préparation, les finances et le budget  ont été 
abordés.  

 



 

 

10.2. Verslagen overlegcomité: deze zullen 
vanaf nu door het secretariaat KBVBV 
vertaald worden en doorgestuurd. 
 

10.3. Herziening statuten: de herziening wordt 
uitgesteld tot na de algemene vergadering 
van het AIF op 10/12. De RvB zal op haar 
vergadering van 15/12 een datum vastleggen. 
  

10.4. RvB KBVBV 2017 + Nieuwjaarsdiner 
wordt vastgelegd op 26 januari in het EVC. 

 
10.5. Nieuwjaar voor het personeel KBVBV op 

25 januari 2017. 
 

10.6. De statutaire Algemene Vergadering – met 
o.a. de verkiezing van de KBVBV voorzitter – 
budget, begroting en balans, verslagen van 
de commissies: Kompetitie, Scheidsrechters, 
beach volleybal, de Liga A mannen en 
Vrouwen, zal plaatshebben op 20 april 2017 
In EVC te Vilvoorde. 

 
10.7. Anti doping:  

Koen Hoeyberghs, aangestelde 
afgevaardigde door KBVBV, is aanwezig 
geweest op de “toelichting” Anti Doping 
procedures vergadering door Dr. Hans 
Coomans, van de Vlaamse Gemeenschap. 
 
De verkregen informatie werd doorgestuurd 
naar de EuroMillions Liga voor verspreiding 
naar hun Vlaamse clubs. 
Belangrijke punten voor opvolging: 
- De EuroMillions Vlaamse clubs moeten 

voldoen aan de “whereabouts” van de Anti 
Doping reglementering. 

- De nationale ploegen vallen onder 
Brussel. 

- De beach volleybal en de LigaA vrouwen 
hebben geen verplichtingen.   

- De info van de Vlaamse Gemeenschap 
zal doorgestuurd worden naar AIF 
secretariaat voor navraag en opvolging bij 
het Waalse Anti Doping secretariaat.   

 
10.8. De RvB KBVBV is bezorgd over de 

“eenzijdige” actie van AIF bij sponsor Ethias, 
welke bij deze laatste tot verwarring leidde.  
De sponsor Ethias erkent slechts één 
gesprekspartner en dat is de KBVBV, bij 
monde van de spoc: Geert Dedobbeleer.  

10.2. Les rapports du comité de consultation 
seront dorénavant traduits par le secrétariat 
FRBVB et transmis.  

 
10.3. Révision des statuts : la révision est 

postposée jusqu’après l’assemblée générale 
de l’AIF le 10/12. Le CA fixera une date lors 
de sa réunion du 15/12.  

 
10.4. CA FRBVB + diner de Nouvel An auront lieu 

le 26 janvier à l’EVC. 
 
10.5. Le Nouvel An du personnel FRBVB aura lieu 

le 25 janvier 2017. 
 
10.6. L’Assemblée Générale statutaire – avec 

entre autres l’élection du président FRBVB, le 
budget, le rapport financier et les rapports 
des commissions : Compétition, Arbitres, 
Beach Volley, LIGUE A Hommes et Dames, 
aura lieu le 20 avril 2017 dans l’EVC à 
Vilvorde. 

 
10.7. Anti Dopage : 
       Koen Hoeyberghs, le représentant nommé de 

la FRBVB, a été présent lors d’une 
explication sur les procédures Anti-Dopage , 
présentée par le Dr. Hans Coomans, de la 
Communauté Flamande. 

 
       L’information a été transmise à la LIGUE 

EUROMILLIONS pour la distribution parmi les 
équipes Flamandes. 
Point importants pour la suite : 
- Les clubs EUROMILLIONS flamandes 

doivent respecter les ‘whereabaouts’ de 
la règlementation anti-dopage 

- Les équipes nationales ressortent de 
Bruxelles 

- Les équipes Beach-Volley et Dames 
n’ont pas d’obligations 

- L’info de la communauté flamande seront 
transmis au secrétariat AIF afin d’assurer 
une suite auprès du secrétariat anti-
dopage wallon.  

 
10.8. Le CA FRBVB s’inquiète de l’initiative 

unilatérale de l’AIF auprès du sponsor Ethias, 
qui a causé de la confusion chez ce dernier. 
Le sponsor Ethias ne reconnait qu’un seul 
interlocuteur et c’est la FRBVB, et plus 
précisément son spoc : Geert Dedobbeleer.   



 

 

De VVB vreest gevolgen voor het contract 
Ethias indien de afspraken niet collegiaal 
nagekomen worden zoals bepaald.  
 
De RvB zal Ph Berben vragen een 
verklarende brief/mail op te stellen die W. 
Bruninx, KBVBV voorzitter zal sturen naar 
Ethias, Martine De Beul, als antwoord op haar 
schrijven ivm  contacten via “spoc” en het 
nakomen van de overeengekomen 
verplichtingen voor “return” op het contract. 

  
10.9. Het AIF dient haar toegezegde 

engagementen als volwaardige vleugel van 
de KBVBV en partner in het Ethias contract,   
na te komen zoals overeengekomen.  
 

10.10. Het VVB topsport-departement is duur en 
kost de VVB jaarlijks ‘enkele honderd-
duizenden euros’ meer dan begroot. De RvB 
pleit voor de organisatie van ‘high level’ 
events – zelfs al lijken en zijn die in eerste 
plaats te duur - om onze topsporters blijvend 
in de kijker te zetten en onze plaats op de 
Europese- en Wereld ranking te behouden. 

 
 

10.11. De VVB stelt vast dat de EuroMillions 
LIGA initiatieven neemt zonder vooraf info en 
bespreking op de RvB KBVBV. Het verslag 
van het overlegcomité met de voorstellen en 
besprekingen, dienen dan ook tijdig gemeld te 
worden aan de RvB KBVBV. 
Alle beslissingen/voorstellen dienen door de 
RvB KBVBV bekrachtigd te worden.  
 

       La VVB craint pour le contrat Ethias si les 
engagements ne sont pas respectés de façon 
collégiale.  

 
       Le CA demandera à Ph Berben de rédiger 

une note explicative que W. Bruninx, 
président FRBVB, enverra à Madame Martine 
De Beul d’Ethias, en réponse à sa lettre 
concernant les contacts via le ‘spoc’ et le 
respect des engagements pris pour le ‘return’ 
sur le contrat. 

 
10.9 L’AIF est tenu d’honorer ses engagements  

en tant qu’aile à part entière de la FRBVB et 
partenaire dans le contrat Ethias. 

 
 
10.10 Le département ‘Topsport’ de la VVB est 

cher et coûte ‘quelques centaines de milliers 
d’euros’ de plus que budgétisé. Le CA plaide 
pour l’organisation de plusieurs évènements 
‘high level’ – même si cela semble à première 
vue très cher – afin de garder nos meilleurs 
sportifs à la une et de garder notre place 
dans les classements européens et 
mondiaux.  

 
10.11 La VVB observe que la LIGUE 

EUROMILLIONS prend des initiatives sans 
en avertir préalablement ni de consulter le CA 
FRBVB.  Le rapport du comité de 
consultation, y compris les propositions et les 
discussions, doit être communiqué au CA 
FRBVB en temps opportun. Toutes les 
décisions & propositions doivent être ratifiées 
par le CE FRBVB 

 

Volgende vergaderingen: 
 
      Volgende RvB KBVBV donderdag 15/12/2016 

om 19u00. - vergaderzaal Schaarbeek.  
 
      Gelieve punten ter bespreking aan 

secretariaat KBVBV te melden. 

Prochaines réunions  
 
       Prochain CA FRBVB jeudi 15/11/2016 à 

19.00h – salle de réunion Schaerbeek. 
 
       Prière d’annoncer les points à discuter au 

secrétariat FRBVB. 

 
Verslag/rapport  : W. Bruninx, S. De Keijser 
Vertaling/traduction: Stefan De Keijser   


